

Anne-Frank-Schule Gersfeld

Regionales Beratungs- und Förderzentrum





Am Dammel 5 – 36129 Gersfeld –

6 0661 6006 528 200 –

I poststelle.8247@schule.landkreis-fulda.de



"Und dennoch glaube ich, wenn ich zum Himmel blicke, dass alles in Ordnung gehen und auch diese Grausamkeit ein Ende finden wird. Dass wieder Ruhe und Frieden einkehren werden."

14. Juli 1944, Anne Frank

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

ganz bewusst haben wir in diesem Jahr für unseren Weihnachtsgruß ein Zitat des deutsch-jüdischen Mädchens Anne Frank gewählt.

Zum einen fühlen wir uns Anne Frank und ihrer Geschichte gerade in der aktuellen Situation in besonderer Weise verpflichtet. Das drückt sich unter anderem in der grundsätzlichen Beachtung und Befolgung des Gleichheits- und Toleranzprinzips im gemeinsamen Umgang miteinander aus, ungeachtet der Herkunft, des Bekenntnisses und des Geschlechts.

Gleichzeitig setzt Anne Frank trotz aller Zweifel die Hoffnung auf Ruhe und Frieden. Diese Hoffnung passt zu der ursprünglichen Botschaft von Weihnachten und der Friedenssehnsucht, die viele Menschen mit dem Fest verbinden. Lassen Sie uns diese Gedanken teilen – wie damals die Hirten, die die frohe Botschaft in die Welt getragen haben.

Mir bleibt zum Ende des Jahres daher, bei allen Beteiligten Dank zu sagen. Nur in dem konstruktiven Miteinander aller an Schule Beteiligten sind diese Prozesse und Entwicklungen möglich. Im Namen des gesamten Kollegiums der Anne-Frank-Schule Gersfeld und der Erich-Kästner-Schule Hilders, wünsche ich Ihnen und Ihren Familien, eine frohe Advents- und Weihnachtszeit, besinnliche Feiertage und einen guten Start in ein friedvolles Jahr 2024.

Auf der Rückseite finden Sie einige Informationen rund um die Schule.











Telefonnummern

Nach langer Umstellungszeit ist unsere neue Telefonanlage nun im Betrieb. Sie erreichen uns im Sekretariat der Anne-Frank-Schule unter der (hoffentlich bereits bekannten) Nummer **0661 6006 528 200**. Von dort werden Ihre Nachrichten weitergeben.

Für direkte Anrufe an der Erich-Kästner-Schule wählen Sie bitte die 0661 6006 528 205; hier ist wie bisher ein Anrufbeantworter geschaltet, auf dem Sie eine Nachricht hinterlassen können.

Schulelternbeirat

In November haben die Klassenelternbeiräte die beiden **Schulelternbeiräte Bettina Baumann und Daniela Schmitz** gewählt. Wir gratulieren und danken beiden für die Übernahme dieser Aufgaben. Sie stehen allen Eltern gerne mit Rat und Tat zu Seite.

Wichtige Termine

- ★ Am Freitag, den 22. Dezember 2023, starten wir in die Weihnachtsferien. Der Unterricht endet nach der 3. Stunde.
- ★ Der Unterricht beginnt nach den Ferien am Montag, den 15. Januar 2024.
- ★ Der Elternbeirat lädt zum nächsten Treffen alle interessierten Eltern am **Mittwoch, den 31. Januar 2024** in der Anne-Frank-Schule ein.
- ★ Das Halbjahr endet am **Freitag, den 02. Februar 2024** mit der Ausgabe der Halbjahreszeugnisse. Auch hier endet der Unterricht bereits nach der 3. Stunde.
- **★** Die **Projektprüfungen** der Berufsorientierungsstufe sind im **Februar 2024** vorgesehen.
- ★ In diesem Jahr ist an Fasching (nur) der Rosenmontag, 12. Februar 2024, unterrichtsfrei.

Homepage - www.afs-gersfeld.de

Unsere Homepage hat sich im letzten Jahr sehr bewährt. Hier geben wir stets aktuelle und wichtige Informationen rund um unsere beiden Schulen weiter. Wir sind bemüht, Entwicklungen und relevante

Daten schnellstmöglich zu veröffentlichen. Ein regelmäßiger Besuch lohnt sich!



Wartezeiten an der Bushaltestelle

Bezüglich der Wartezeiten an den

Bushaltestellen bei Verspätungen bzw. Ausfall des Schulbusses gelten folgende Vereinbarungen des Staatlichen Schulamtes und des Landkreises Fulda:

- Sollte der Schulbus einmal nicht pünktlich an der Haltestelle eintreffen, müssen die Schüler*innen 25 Minuten über die offizielle Abfahrtszeit hinaus warten. Danach können sie nach Hause gehen.
- Sollte noch eine spätere Abfahrtszeit zum Schulstandort angeboten werden, so ist diese von den Schüler*innen zu nutzen. Falls dies nicht der Fall ist, sollten die Erziehungsberechtigten versuchen, selbst Mittel und Wege zu finden, damit die Schüler*innen noch in die Schule gelangen.

Unterrichtsausfall

Die Entscheidung über den Ausfall des Unterrichts an einem Schultag trifft der Landkreis Fulda gemeinsam mit dem Staatlichen Schulamt, ggf. nach Rücksprache mit den Schulleitungen in Gersfeld bzw. Hilders. Dabei besteht das Bestreben, den Unterricht an möglichst wenigen Tagen ausfallen zu lassen.

Zuverlässige Ausfallmeldungen werden ausschließlich über die Medien verbreitet, wie z.B. die



Radiosender oder die regionalen Internetseiten oder über die Handy-App "hessenWARN".

Alle Schulen sind verpflichtet, ein Betreuungsangebot sicherzustellen und haben dafür Sorge zu tragen, dass die ihr anvertrauten Kinder so lange sinnvoll in der Schule betreut werden, bis sichergestellt ist, dass das letzte Kind sicher nach Hause kommt.